
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       道 

2022・７・27 

通信 Ｎｏ １６９３ 

≪本日の練習 ６時～８時半≫   小坂先生 二宮先生  

・わが想いわが詩・向こうの小川で・モルダウ・ワクワク 

（3部全ての楽譜を持参ください）  

 

 

   

 
≪次回 8月 3日の練習 ６時～８時半≫ 清水先生 小坂先生  

・モルダウ ・ワクワク ・群青 ・大地讃頌   

（1部全ての楽譜を持参ください） 

ハ
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運営委員会   ８月３日（水） ２時 30分～５時 00分   県民サポートセンター 705号   

     趣味について                     アルト 麻生千昌 

趣味～専門としてでなく、楽しみとして愛好する事柄～（スマホより） 

私には、趣味というか、暇つぶしというかそんな類のものが沢山ある。その中から二つ紹介します。 

 １つ目はガーデニングだ。歩いて 15 分位のところに「花いっぱいの会」というボランティアで

借りている所がある。月 2回の活動日だが、そんなこと位では管理しきれない程の広さだ。それを

いいことに、私は毎朝のように通う。県立四季の森公園に隣接している。時間がもったいないので

車で通う。そこで小鳥の声を聞き、ハーブを含んだ風に吹かれ花柄つんだり、雑草抜いたり、ボー

ッとしたり、楽しくてしょうがない。ウオーキングや公園でのラジオ体操帰りの人達が、『毎日あり

がとうございます。大変ですね』と声をかけてくれるが、なぜかとても申し分けない気持ちになる。 

 中学生がしょっ中行き来する場所でもある。彼等が、大人になってからもこの花畑を覚えておい

てくれることを願う。花は平和の象徴だから。因みに、コスモスの花言葉は、平和・希望。秋にな

るとここは一面のコスモス畑になる。 

 そして私は、❛中山のターシャ❜と呼ばれている。（これは、ウソ） 

 2 つ目は平和行進である。毎年 8 月 6 日・9 日を中心に広島か長崎で、原水爆禁止世界大会が開

かれる。この地を目指して核兵器のない平和で公正な世界の実現を呼びかけながら全国をリレーし

て歩く。緑区を歩くのは 5 月 10 日と決まっている。コロナ禍で中止していた行進が 3 年ぶりに再

開された。春風に吹かれ気心の知れた人達とおしゃべりしながらのんびりと歩くのはとても楽し

い。（今年は暑かった！） 

『核兵器のない世界に向けた決議を積み重ねてきた横浜市会』は、市長も核兵器廃絶の署名をし、

この日の行進の終点緑区役所では区長（代理ですが）の挨拶をいただいた。『60 年も続くこの運動

に敬意を表します。』と。このように公的なバックアップがあることは励みにもなりとても嬉しい。

来年も元気で歩けますように・・・と、足腰をきたえようとするモチベーションにもなっている。 

以上、二つの趣味とは全く関係ありませんが。持ち寄りの食事会に大好きなゆで卵をいっぱい持

って行った所、『麻生さんの得意料理のゆで玉子です。』と紹介されてしまった。料理を趣味にして

いる人がうらやましい！！ 
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